

miércoles 30 de octubre de 2024

# 400 escolares de secundaria se acercan al mundo agrícola en la II Feria Rural Joven de La Laguna

Seis centros escolares del municipio participan en las actividades que desarrollan este miércoles y jueves en la Casa del Ganadero



Alrededor de 400 escolares de Educación Secundaria toman parte este miércoles y jueves en la segunda edición de la Feria Rural Joven, que se desarrolla en la Casa del Ganadero organizada por el Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Sector Primario, y la Asociación de Agricultores y Ganaderos de Canarias (Asaga Canarias Asaja), con el apoyo del Cabildo de Tenerife.

Seis centros escolares del municipio toman parte en esta iniciativa, que promueve actividades de concienciación y sensibilización entre el alumnado para fomentar el relevo generacional en el sector agrario. El programa elaborado para esta segunda edición comprende un amplio abanico de talleres vinculados a la conservación y

recuperación de semillas, identificación de cultivos, cata de productos locales y demostración de cetrería, entre otras propuestas.

La concejala de Sector Primario, Cristina Ledesma, y la presidenta de Asaga Canarias Asaja, Ángela Delgado, han sido las encargadas de abrir oficialmente la feria, que trata de despertar el interés por el mundo rural entre los más jóvenes, concienciar sobre las ventajas que ofrece el consumo de productos locales y la importancia de una alimentación de cercanía.

La primera edición de la feria, celebrada el pasado mes de junio, estuvo dedicada al alumnado de educación primaria. En esta segunda convocatoria los destinatarios son los estudiantes de secundaria, y desde la organización se plantea en próximas ediciones abrir la feria a la sociedad en general, enfocando sus propuestas para fomentar el conocimiento del sector agrícola entre personas de cualquier edad y favorecer la incorporación de nuevos profesionales al campo.